

Respect des horaires

Le programme du congrès est très chargé ; la première journée du mardi 3 juin n'échappe pas à la tradition en raison du nombre et de la variété des activités dont la principale : l'Assemblée Générale.

Les activités du mardi débuteront à 08 h 30 et se dérouleront de façon « chronométrique ». Pour éviter l'accumulation des retards sur les activités mémorielles de fin de journée, il est demandé à chaque congressiste de veiller au respect des horaires et d'éviter les digressions retardatrices lors des activités.

Les congressistes locaux prévoyant d'arriver au couvent le mardi matin sont invités à bien apprécier leurs « timings » d'arrivée afin de débiter l'AG et de ne pas arriver après le départ du bus à 08 h 30. (attention aux problèmes de stationnement mardi matin et de circulation récurrents).

La journée de mardi sera donc très intense mais rassurez vous elle s'achèvera par le pot puis le repas tradition dans une ambiance moins contrainte, plus détendue et aussi conviviale qu'amicale.

Merci de votre compréhension.